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生きているのになぜ助けられない！すべての拉致被害者を救出するぞ国民大行進 2011/06/06 07:05 

 家族会・救う会・拉致議連が千人のデモ行進 

  

   9月までに北が誠意ある対応しない 

   場合、政府は全面制裁に踏み切れ！ 

  
 「北朝鮮は、認定、未認定にかかわらず全ての拉致被害者を即時返せ。」 
 「政府は、9月を期限として、調査やり直しを強く迫れ。」 
 「北朝鮮が9月までに拉致問題解決に誠実に対応しないなら、全面制裁を発動して日本の意思 
 を示せ。」 
  
 5日午後、こんなシュプレヒコールをあげながら、新橋、数寄屋橋、八重洲などの繁華街を約千人のデモ隊が行進、日曜日に繰

り出した道ゆく人々に訴えた。デモ隊は四梯団から構成されたが、横断幕、首掛けプラカード、幟、Ｔシャツ、数多くの風船がテー

マカラーとなっているブルーに白抜き文字で統一され、その中にときおり日章旗が見られる効果的な演出が目を引いた。 
  

 
間もなく数寄屋橋交差点というデモ先頭グループのシュプレヒコール 

  
 これは家族会、救う会、拉致議連が主催した「生きているのになぜ助けられない！すべての拉致被害者を救出するぞ国民大行

進」。今回は特定失踪者問題調査会も共催として加わった。北朝鮮が「調査やり直し」の約束を一方的に破棄してから9月で3年

になるのを前に、これ以上北朝鮮が誠実に対応しないなら全面制裁に踏み切るよう、政府に求めたものだ。下記決議案を火曜

日に中野拉致問題担当大臣に届け、要請を行う予定だ。 
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 愛宕通りを行くデモ隊（横断歩道橋から） 

  
 デモ参加者は芝公園23号地に集合、午後二時から集会を開き、家族会の飯沼繁雄会長、救う会の西岡力会長、拉致議連の

平沼赳夫会長、特定失踪者問題調査会の荒木和博代表ほかが次々と登壇、一刻も早くこの問題解決を政府に求める気合いの

入ったスピーチを行った。 
  
 午後二時半過ぎにデモ行進が出発、芝公園23号地→芝公園3丁目左折（愛宕通り）→西新橋1丁目右折（外堀通り）→新橋駅

前左折（外堀通り）→数寄屋橋→東京駅八重洲口前→常盤橋公園まで、約5キロ弱、時間で二時間弱という長丁場だった。 
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 数寄屋橋交差点を通過するデモ隊、抜群のアピール効果でした。 

  
 ところで、今回のデモ行進は一方では保守系団体が協力して盛り上げる、という「保守団結」に道を開くテストケースとなった。

主催者側がこれまでの単独での開催では動員力に限界があるとして、頑張れ日本全国行動委員会（田母神俊雄会長）、在日特

権を許さない市民の会（桜井誠会長）、そして民族派団体に協力を呼びかけたのだ。 
  
 この結果、デモ隊の第一梯団は主催者側、第二梯団は頑張れ日本全国行動委員会、第三梯団は在特会、第四梯団は民族派

団体という構成となり、「拉致デモ」を機に団結するという初めての体制が敷かれた。また、主催者側が用意した横断幕、首掛け

プラカード、幟のほか、今回は頑張れ日本が大量の風船とブルーのＴシャツを寄贈、ブルーを第一梯団に結集するという演出も

効果があった。 
  

 
八重洲前の第三梯団、在特会はさすがに日章旗が多かった。 

  
 これを機に、この拉致のデモ行進では従来は禁止されていた日章旗も許可され、先頭グループはブルー一色、各団体はブル

ーと日章旗という組み合わせでデモ行進を行った。なお、民族派団体は独自に大きなブルーの旗も持ち込み、先に千代田区区

議会議員に当選した永田荘一氏が横断幕をもって先導していた。なお、拉致議連の松原仁事務局長も最後に駆けつけデモ行進

に参加していた。（ニュース調ここまで） 
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 参加された皆さま、お疲れ様でした。長いコースでしたね。拉致被害者家族はご高齢の方が多いはずなので「大丈夫か？」と心

配してしまいました。保守系団体にも協力を呼びかけた結果、赤ちゃん連れや子ども連れのご家族の姿も目につき、そうした子

供達が小さな日の丸を振りながら行進する姿を見て、これまでの拉致のデモでは見られなかった成果だと思いました。今回はマ

スコミ各社がテレビや新聞で報道したはずです。取材陣が凄かったですから。以下、決議文を収録しました。 
  

北朝鮮による拉致被害者再調査 
奪還求めるデモ 第１梯団が行く   

 
岩田真さんの動画です。 

  

決 議 文 

  
 私たちは本日、「すべての拉致被害者を救出するぞ！国民大行進」のために結集した。多くの拉致被害者が北朝鮮で助けを待

っている。生きているのになぜ助けられないのか、これが私たちの心の底からの叫びだ。 
  
 北朝鮮が「調査やり直し」の約束を一方的に破棄してから今年9月で3年になる。もうこれ以上待つことはできない。政府は、9
月を期限として、あらゆる手段を使って約束履行とそのための交渉再開を要求すべきだ。 
  
 9月を過ぎても約束を履行しないなら、在日朝鮮人の再入国不許可対象拡大や北朝鮮への送金全面禁止などの全面制裁を発

動すると通告し、期限を切った必死の努力をしていただきたい。 
  
 不誠実な態度を取り続けている北朝鮮に、わが国と国民の毅然とした意思と強い怒りを伝えるために、そして米国を初め世界

に向けて、わが国の真意を正しく伝えるために、私たちは政府が9月を期限に北朝鮮に「調査やり直し」約束履行を強く迫ること

を求める。政府を動かす大きな力は日本国民の世論だ。政府が毅然とした対応を行うよう、私たちは全力で戦い続ける。 
  
 １．北朝鮮は、認定、未認定にかかわらず全ての拉致被害者を即時返せ。 
 ２．政府は、9月を期限として、調査やり直しを強く迫れ。 
 ３．北朝鮮が9月までに拉致問題解決に誠実に対応しないなら、全面制裁を発動して日本の意 
     思を示せ。 
  
 平成23年6月5日 
 「すべての拉致被害者を救出するぞ！国民大行進」参加者一同 
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 産経新聞6月6日25面の記事スキャン画像 

  
----------------------------------------------------------------------------------  

反日左翼は日本から出て行け！ 
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 大量の警備警察官に守られながら、独特の太鼓と踊りで「反原発」を 

訴える左翼デモに抗議する皆さん 
  
 反日左翼の「反原発デモ」が6日、11時より新橋から集会が開かれる日比谷公会堂まで行われたが、これに併せて、日本侵略

を許さない国民の会・在特会などが緊急のカウンター街宣を実施、目の前で太鼓を叩きながら行進するデモ隊に激しい抗議を行

った（写真）。また、このデモには右翼団体の街宣車も20台近くがデモ隊の針路をふさぐ形で抗議、フルボリュームのもの凄い音

量で罵声を浴びせていた。 
  

 
このコスチュームと踊りのメンタリティーは訳が分かりません  

  
 --------------------------------------------------------------------- 

岡田くん、貴方の責任は？  
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産経新聞5月6日1面の記事スキャン画像（クリックでネット記事） 

  
------------------------------------------------------------------- 

「凛として愛」  

 
日本がアジアに残した功績 

 
英語字幕版 
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タグ： 生きているのになぜ助けられない！すべての拉致被害者を救出するぞ国民大行進  家族会  救う会  拉致議連  特定失

踪者問題調査会  飯沼繁雄  西岡力  平沼赳夫  荒木和博  頑張れ日本全国行動委員会  在日特権を許さ   

  
お奨めの名作です。是非ご覧下さい。 

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(32) 

コメント(32) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/06/06 07:14Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
青森知事選は得票差「４倍」、民主惨敗 

 
 ５日投開票された青森県知事選は、自民、公明推薦の無所属現職、三村氏が３５万票

近い得票を集め、８万票にとどまった民主など推薦の山内氏に４倍もの大差で勝利した。

民主党はまたも地方選で勝利できなかった。 

 
▽青森県知事選開票結果    
当 ３４９２７４三村 申吾 無現 
８３３７４山内  崇 無新 
３５９７２吉俣  洋 共新（選管最終） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110606/elc11060601170000-n1.
htm 
 
・全国で「反原発」を左翼が必死で展開している中でのこの勝利、大きいですよ。  

 

2011/06/06 07:54Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、お早うございます。 

 
「生きているのになぜ助けられない！すべての拉致被害者を救出するぞ国民大行進」の

取材及び記事のアップをありがとうございます。 
ブルーリボン色の風船の行列は綺麗ですね。 

 
青森県知事選の結果は、当然と言えば当然ですが、青森県民の皆様のＧＪ！です。これ

で、サギ菅の死に体に拍車を駆けることでしょう！  

 

2011/06/06 09:05Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
>ブルーリボン色の風船の行列は綺麗ですね。 
 
 
はい、これは奇麗で寸。 

 
>青森県民の皆様のＧＪ！です。これで、サギ菅の死に体に拍車を駆けることでしょう！ 
 
というか民主党政権への批判です。この「反原発」の最中、現地のこの勝利は大きいです
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よ。  2011/06/06 10:12

Commented by causal さん 

花うさぎさん お早うございます。 
横レス失礼いたします。 

 
正論の人気コラム- 「セイコの朝ナマを見た朝は」風に今日の朝ワイ(ワイドショー)を見

た朝はと題しコメントしてみたいと思います。(７時～7時半頃) 
先週までは内閣不信任案提出の野党に対し「この時期にバカな! 被災地の方々を考え

ろ!」と震災をダシにして大批判を繰り広げておりましたテロ朝・みのの赤ズバともども、菅

鳩の闘鶏劇場( 白サギと黒サギの大ゲンカ ) という恥ずかしい政局第二幕を見せられ状

況一変。 

 
それまで菅擁護の論陣をはっていた朝日新聞の変心を受けたテロ朝は 
特別ゲストに福岡政行白鴎大学法学部教授と長妻前大臣を招聘。福岡氏は「菅は震災

復旧・復興を考えず政権の延命だけだ。」と切り捨て即辞任すべきと主張。局内コメンテー

ターも「自民党と話ができる ( 信頼関係が結べる ) 人でなければ。」と菅を突き放す始

末。オール野党の布陣で臨んだ。 

 
同じく朝日新聞の社説・論説をそのまま電波で垂れ流してきた、みのもんたの赤ズバはテ

ロ朝同様特別ゲストに時事通信社解説委員の田崎氏。田崎氏も「菅は一日でも早く退陣

せよ。」と熱弁。これにはいつもは朝日の社説をオウムがえしに叫ぶだけのみのもんた。

一言のコメントも発言せず番組の進行役に専念せざるを得ず。番組は続いて菅の地元の

有権者のインタビューに。 
( 先週までは被災地の声と称し、菅内閣の対応を非難するコメントは削り政局を批判する

ものだけを編集し流してきたが、そうもしていられなくなった。) 
「個人的には応援しているが被災者のためになっていない。」との正論を初めて流す。 

 
以上、今日のテレビ・ウォッチングでした。いずれに致しましても朝日新聞の変心の影響

が色濃く反映しておりますが、朝日の菅批判も「菅では闇法案成立が出来ない。」との思

惑からかも知れず 
今後も目が離せません。 

 

2011/06/06 11:17

Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。 
 
>以上、今日のテレビ・ウォッチングでした。 

 
うまいですね～、見ていませんが手にとるように判ります(--)。 
 
＞朝日の菅批判も「菅では闇法案成立が出来ない。」との思惑からかも知れず今後も目

が離せません。 

 
そうか、朝日は震災普及よりもそっちの方が大事でしたね(^^；。  

 

2011/06/06 11:41Commented by すずめめだか さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
デモ参加の皆さまお疲れ様でした。 
ミンス政権こそ北とのパイプが太いはずなのにコットリとも音がしないのは 
この政権の思いがそこに無いことの表れなのでしょうか。 

 
みのさんの番組見てました。 
管さんが１０年来通うラーメン店の方のコメントで「個人的には応援してる」でしたね。 
親しくしてる人だと贔屓が出て当然でしょう。そんなところからコメントさせるところがやら

せと同じなんです。 

 

 

2011/06/06 12:08Commented by yohkan さん 

 
拉致被害者の皆さんは、親御さんや兄弟、ご親戚の方々だけじゃなくて、われわれ日本

人全員にとって家族なんですよ。連れ去られてそのまま、なんて絶対に許さない。 
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北朝鮮人ども皆殺しにしてでも、愛する家族を祖国に連れ戻すべきだし、そうして当然な

のです。すばらしいデモだと思います。このデモを全国民運動まで大きくしましょう。で、北

朝鮮をとことん叩き潰しましょう。  

2011/06/06 12:44

Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
昨日もお疲れ様でした。 
日の丸と、鮮やかな青との相性がいいですね。 

 
すずめめだかさんの、先日分のコメントにもありますが、福岡は在日が多いですね。距離

的に近いですし^^;福岡市東部の千代、馬出（まいだし）なんてコリアンタウンですから。

あと、かつて炭鉱があった筑豊も多いですね。 
山口は、関釜連絡船が確かあって、それで渡って来た人もいるかと思います。今も関釜フ

ェリーとして運航していますね。 

http://www.kampuferry.co.jp/ 
 
それから毎日新聞のこの記事ですが 

http://mainichi.jp/select/weathernews/news/20110606ddm0020401040
00c.html 
東日本大震災：被災地沿岸部の大量ヘドロ、処理進まず 感染症拡大の恐れ 

 
東日本大震災の被災地では沿岸部を中心に海底から巻き上げられた大量のヘドロが放

置され、今後、梅雨や夏場にかけてヘドロ内の細菌類が増殖し、住民に感染症が広がる

ことが懸念されている。だが、被災３県はヘドロの総量さえ把握できておらず、専門家は

「国の全面的な支援で早急に取り除くべきだ」と警告している。 
（後略） 
拉致問題未解決に加え、青山氏が言われる汚染水の問題と言い、これと言い、いつまで

見て見ぬふりをするのだと言いたくなりますね…この政権に言っても無意味なのでしょう

が＞＜ 
ところで、朝日新聞の記事のさまがわりは評価すべきですが、一方で、昨日の青森県知

事選、他紙が「自民党推薦三村氏当選」と書く中、朝日だけ自民党には一言も触れていな

かったそうです。 
こういうところも改めるべきでしょうね。 

 

 

2011/06/06 14:07

Commented by kazuyui さん 

こんにちは。 
ブルーリボンの蒼色と日の丸の行列は本当に綺麗で凛とした気品すら感じま

す。まるで参加者のお心をそのまま表現しているかのようです。 
主催者発表約千人ですか…二千人目標と仰っておりましたし、ブルーリボンと日の丸が

美しい分余計に、お察しするに胸痛如何ばかりかと思います。 
西岡先生がCh桜に出演して事前に宣伝なされてましたが、意識の高いCh桜でさえ、こん

な時期に云々という言葉を入れながらお話なさっていたのをふと思い出しました。 
そして、日の丸とブルーリボンの蒼色との凛とした気品溢れる風格と皆さまの活動へのお

心を思うと、悔しさや情けなさ、惨めさなど何とも言えない思いで目頭が熱くなってしまい

ました。 

 
今さらですが、反日左翼デモとの対比がこの国の現実と、容易ではない再建を見せつけ

られます。 

 
国憂い想う皆様の思いとご活動に深く敬意を表しお礼申し上げます。 
ありがとうございます。  

 

2011/06/06 14:59Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。  
 
。 
>ミンス政権こそ北とのパイプが太いはずなのにコットリとも音がしないのはこの政権の

思いがそこに無いことの表れなのでしょうか。 

 
そのとおりでしょう。 

 
>親しくしてる人だと贔屓が出て当然でしょう。そんなところからコメントさせるところがやら
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せと同じなんです。 

 
はい。誰のどういうコメントを放送するか、やりたい放題です。  

2011/06/06 15:01Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。  
 
>われわれ日本人全員にとって家族なんですよ。連れ去られてそのまま、なんて絶対に

許さない。 

 
はい。 

 
>北朝鮮人ども皆殺しにしてでも、愛する家族を祖国に連れ戻すべきだし、そうして当然

なのです。 

 
今の日本人に一番欠けているぶぶんです。 

 
＞で、北朝鮮をとことん叩き潰しましょう。 

 
本当にそうしたいですね。 

 

2011/06/06 15:04Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。  
 
>山口は、関釜連絡船が確かあって、それで渡って来た人もいるかと思います。今も関釜

フェリーとして運航していますね。 

 
ああ～なるほど。 

 
>この政権に言っても無意味なのでしょうが＞＜ 
 
早く消えてなくなって欲しいですよ。 

 
>朝日だけ自民党には一言も触れていなかったそうです。 
 
やはり。ご都合主義で変わったように見せかけているだけですから、本質は変わらないで

しょう。  

 

2011/06/06 15:07Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん こんにちは。 
 
>主催者発表約千人ですか…二千人目標と仰っておりましたし、ブルーリボンと日の丸が

美しい分余計に、お察しするに胸痛如何ばかりかと思います。 

 
本当ですね。東日本大震災で見せた同胞支援の気持ちを、拉致にも向けて欲しいです

ね。 

 
>今さらですが、反日左翼デモとの対比がこの国の現実と、容易ではない再建を見せつ

けられます。 

 
悔しいです。反日左翼をあらゆる分野から一掃したいです。  

 

2011/06/06 15:47Commented by 古東正舟 さん 

花うさぎ様 

 
いつも綿密、詳細な記事をアップされ御苦労様です。 

 
皆様が仰られておりますように気品あるデモに感服して 
おります。 

 
下の南朝鮮の売春婦の「売春を合法にしろ」デモとは雲泥の差！ 
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↓ 
 
【グロテスク極まりないデモ】ですので 
※ 心臓に自信のない方は、御覧にならないほうが、ご無難です。 

http://alfalfalfa.com/archives/3314117.html 
 
朝鮮人の本性が現われています。 

 
こんな醜い国がよくも６６年間にも亘って日本を貶めてこれたもの 
だと呆れ返ってしまいます。  

2011/06/06 16:00

Commented by hatchan さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
左翼は戦後６５年日本は平和憲法のおかげで戦争に巻き込まれ無かったと言

いますが、大きな勘違いと言うほかありません。 
日本は戦争に負け続けている。 
北方四島を奪われ、李承晩ラインで竹島を奪われ漁民を銃殺,抑留され、また北朝鮮に

国民を拉致されて、何も出来ない日本。 
これでは「日本は戦争に負け続けている」と言うしか無い。 

 
古森義久さんのブログより 
 サッチャー元英首相の回顧録は、フォークランド戦争開始という重い決断について、「わ

れわれが１万３千キロもかなたの南大西洋で戦っていたのは、領土や フォークランドの住

民たちもむろん大切だったが、それ以上に大切なことのためだった。われわれは、国とし

ての名誉、そして全世界にとっての基本的に重要な 原則、すなわち何よりも国際法が力

の行使に勝たなくてはならないという原則を守ろうとしていた」と記している。この気概を日

本の政治家の何人が理解できる のか。 

 
サッチャーのこの言葉を、国民が心から理解する事が出来ないと、日本国は滅びます。 

 

 

2011/06/06 16:40

Commented by katachi さん 

今こそ日本人共同体を前面に打ち出し、戦後忘れていた同胞意識を日本共同

体の名の下に反左翼運動とパチンコ撲滅を抱き合わせでやれば、制裁に花を

添えると思います。 
日本人は、古来からある共同体意識をベースに第三の道を世界に示す必要がある。 
是が最も日本人の肌に合ったシステムであり、世界の万人が受け入れられるシステムだ

と思う。 
特に差別される民族にとって歓迎されるだろう。 
中には、個人主義を好む者も宗教上の問題が有るが総じて反対は、無いと思う。 
戦前の日本は、人種差別撤廃を唱えた唯一の有色人国家でありました。 
西洋人が日本人の「もてなし」の体験を語りますが、是が日本人の本来の特質です。 
昔のバサラ時代（室町）、戦に負けた武将は、敵方に酒･肴の準備をして館を出たといわ

れる。 
昔のそう言う精神性は、面白く豊である。 
戦後の日本は徐々にダメになり今では、ギスギスした国に変質している。 
其の代表が、本質的に血も涙も無い無味乾燥な民主政権である。 
日本人が、本来の日本人に戻る事が、文化・文明の起爆剤となるはずです。 
世界の何処にもない先祖から受け継がれた気質と、神道の奉り。 
インドなどでは、ヨガの行者が、日本の神道を進めるそうです。 
最もシンプルで洗練されたものが神道かと思います。 

 

2011/06/06 17:45Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
枝野長官、今上陛下が第何代か「知らない」 

 
 枝野幸男官房長官は６日の参院決算委員会で、現在の天皇陛下が第何代なのかにつ

いて「知らない」と述べた。天皇陛下は初代神武天皇から数えて１２５代目にあたる。枝野

氏は今年が皇紀何年（２６７１年）にあたるかも答えられなかった。山谷えり子氏（自民）に

対する答弁。 
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http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110606/plc11060616150015-n1.
htm 
 
・国会議員の資格なし。国政選挙に出る人間は資格試験をしてふるいに掛けろ！  

2011/06/06 17:47

Commented by 花うさぎ さん 

To 古東正舟さん こんにちは。 
 
>下の南朝鮮の売春婦の「売春を合法にしろ」デモとは雲泥の差！ 

 
うわ～～～～～～～～～～～あ！ 

 
この世のものとは思えない。 

 
>こんな醜い国がよくも６６年間にも亘って日本を貶めてこれたもの 
>だと呆れ返ってしまいます。 
 
嘘つきは朝鮮人のはじまり、ですから(^^；。 

 

2011/06/06 17:49

Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんにちは。  
 
>日本は戦争に負け続けている。 

 
御意！そしていまも騙され続けています。 

 
>われわれは、国としての名誉、そして全世界にとっての基本的に重要な 原則、すなわ

ち何よりも国際法が力の行使に勝たなくてはならないという原則を守ろうとしていた 

 
良い言葉ですね。日本の左翼に言って聞かせたいですよ。  

 

2011/06/06 17:51Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>戦後忘れていた同胞意識を日本共同体の名の下に反左翼運動とパチンコ撲滅を抱き

合わせでやれば、制裁に花を添えると思います。 

 
是非やりたいですね。 

 
>最もシンプルで洗練されたものが神道かと思います。 
 
はい。外国人でも感激する人は多いです。日本人の精神性の原点がここにありますか

ら。  

 

2011/06/06 19:47Commented by deliciousicecoffee さん 

お疲れ様でした。 
今回は「維新政党・新風」にも参加要請があったらしく、多くの新風党員が参加してのです

が、私用で参加できず、残念でした。 
でも、有意義なデモ行進になって良かったです。  

 

2011/06/06 20:50Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
本日、参議院議長の西岡氏が次のような会見を行っています。 
もっともな内容で、思わず納得です。 

 
西岡武夫参院議長は６日の記者会見で、赤字国債発行のための特例公債法案の成立と

引き換えによる内閣総辞職を求めた。 

 
 西岡氏は首相に退陣を求めてきた理由について自らまとめた文書を公表、「菅直人首

相の存在が震災対応を遅らせ、原発事故収束にめどがつかない原因だ」と強調した。そ

の上で、閣内や与党幹部から公然と首相退陣論が出ている状況をふまえ、「首相の即時

 

13生きているのになぜ助けられない！すべての拉致被害者を救出するぞ国民大行進：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2311895/



退陣」か「特例公債法成立と引き換えの内閣総辞職を野党と折衝すること」を挙げ、「これ

以外に首相退陣の時期はない」と述べた。 

 
 また西岡氏は、首相と鳩山由紀夫前首相が交わした覚書の３項目が「民主党を壊さな

いこと」と「自民党政権に逆戻りさせないこと」が東日本大震災後の復興や被災者救済よ

りも上位に明記していたことに触れ、「この国難の中でも、自分の党が大切で、大震災が

三番目とは。その姿勢に怒りを抑えることはできない」と糾弾した。 

 
 さらに、民主党の岡田克也幹事長や枝野幸男官房長官らが首相の退陣時期や退陣後

の自民党との大連立をめぐって発言しているのを念頭に、「政府高官、与党幹事長の皆さ

んは、ひとごとのように勝手な発言をされているが、実は、皆さんは菅首相と『共同正犯』

であることをくれぐれもお忘れないように！」と指弾。首相退陣後の大連立に菅首相との

「共犯者」は参加すべきではないとの考えを示した。 

 
この情報は産経新聞のWeb版に出ていましたが、他のマスゴミは取り上げていないよう

です。  

2011/06/06 21:44

Commented by teitohannei さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
＞To  causalさん  

闊達な文章で、関心しきりです。 
みのもんたの赤ズバ、方向音痴の運転手ですね。 
恥ずかしい政局第二幕 は谷垣将軍率いる日本軍の 
ゲリラ戦法が効を奏して、菅の詐欺が世界中に喧伝された。 
政局第三幕の開演は大連立。 
石原伸晃連隊長率いる突撃部隊はフラ岡田の顔面を 
ブチ殴りに叩いた。参った顔の岡田に精彩はない。 
そこで、世間の風を察知した朝恥新聞は持論も論風も 
かなぐり捨てて、変心する。 

 
青森知事選は自民党勝利 約３５万票獲得。 
またもや、民主惨敗  
ここでも、民主惨敗 

 
フラ岡田の涙顔が目に浮かぶ。 
ブログ界の至宝、花うさぎさんの記事が踊る。 
民主党はまたも地方選で勝利できなかった。  

 
＞To hatchanさん  
サッチャー英首相 も必死だったのですよ。 
プリンス・オブ・ニューウェールズが 
日本軍に沈められたときチャーチル首相は慨嘆した。 
大英帝国が覇権を失い、 
アメリカの台頭が明らかとなった。 
日本軍に刃向うものは没落してゆく。 

 

 

2011/06/06 22:09

Commented by しばりょう さん 

毎度ご苦労さまです。 

 
nHKの夕方６時のニュース飲み、報道、しかし、拉致問題は、無理しても、人

道問題ですから、あまり、見ていない時間帯にちょこっと、 
報道しました。 

 
しかし、ブルーも綺麗ですね、日の丸と違った、新鮮さがありました。 
偏向マスコミも、上手に利用できればいいですね。 

 
７時半のクローズアップ現代 フランケン岡田、不信任案だした、 

 
野党に非があるような発言。自分達政権の中で、反旗がでるから、 

 
被災者は不安なんですよ。 
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2011/06/06 22:10Commented by nokotan さん 

西岡参院議長「公務員給与下げ法案、委員会に付託せず」  

http://www.nikkei.com/news/category/article/g=96958A9C93819481E2
E4E2E3808DE2E4E2E4E0E2E3E38297EAE2E2E2;at=ALL 
 
西岡武夫参院議長は６日の記者会見で、政府が提出した国家公務員の給与を引き下げ

るための関連法案が参院に送付されても、現状では委員会に付託しない考えを示した。 

 
 議長は議院運営委員会の決定に従い議案を決裁するのが通例。だが西岡議長は「人

事院を無視した形で政府が法案を提出したのは遺憾であるのみならず、法的にも問題

だ」と指摘。「議院運営委員長と相談のうえ、議案を付託する考えは議長としてない」と強

調した。 

 
 菅直人首相の退陣時期に関しても「即刻辞任を求めているが、強いていえば赤字国債

発行法案の成立を野党と約束したうえで辞任する選択肢は政治的にある」と述べた。 

 

 

2011/06/06 23:50Commented by hatchan さん 

To teitohanneiさん  
>プリンス・オブ・ニューウェールズが 
>日本軍に沈められたときチャーチル首相は慨嘆した。 
 
西部邁さんが、プリンス・オブ・ニューウェールズが沈められた時、チャーチルが「日本は

急に怒り出すんだから、もっと早く言ってくれれば良かったのに」と言ったと、言ってていた

のを思い出しました。 
つまり日本以外の国は自分の主張は言いすぎるくらい言う、日本は高倉健の映画では無

いですが、相手の理不尽さに我慢に我慢を重ね、しかし限度を超えると相手が驚くほど爆

発する。 
今もその過程にある様な気がします。民主党政権はあの体たらくですが、民族性の深い

ところは、変わらないと思います。 
そうならない為にも尖閣の中国漁船など、銃撃して撃沈すれば良いのです。 
それが世界標準というものです。 
日本もそれが出来る政府を持たねばなりません。 

 

 

2011/06/07 00:09Commented by causal さん 

To teitohanneiさん  
 
>闊達な文章で、関心しきりです。 
・有難うございます。いえいえteitohanneiさんの文章も 
 引き込まれます。一気に読んでしまいました。 
  
 実は朝の番組はチェックしましたが反日軍の最後の砦と言うべき 
 NHKの「クローズ・アップ/ヒュンダイ」と テロ朝きっての過激派 
 「ニュース・すてーしょん」がどのような編集方針で番組を構成するか 
 気になっておりました。その日記は明日機会があれば 
 花うさぎさんのブログに寄せようと思っておりましたが、今日 
 teitohanneiさんの コメントを戴き、お礼も明日では失礼かと 
 存じまして今日中にお伝えしたいと思います。 

 
①NHKの「クローズ・アップ/ヒュンダイ」ゲストは選挙戦、連戦連敗の 
智将岡田君。 

 
実は録画をかけていなかったので、逐一メモを取っていたのですが途中で 
止めてしまいした。画面上のテロップが番組の進行につれ、出てくるのですがそれと関係

があるようです。智将岡田が何話そうが予め決められた 
番組の「シーン」と合わない事を彼が話し出すと相手キャスターの国広が「それはこの後

お聞きします。」とダメ出しに。その番組進行表とも言うべきテロップとは 

 
①菅総理退陣へ。迷走の舞台裏 
②退陣は何時か 
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③岡田幹事長に問う、迷走する政治は何処へ 
④どうなる、大連立 
てなもんでNHKのト書き・進行表のままに思った事も言えない岡田君で 
ありました。菅の援護射撃もさせてもらえず。 

 
②ニュース・ステーション 
テロップによるともうすでに菅は「棺桶に入り冷温停止の状態」を前提に 
番組は進む。要するに「何時辞任するか。」「ポスト菅は」と言う話で 
ここでも「菅は悪くない、あと二年やらせろ。震災・復興の批判は自公の 
置き土産。だから関係ないのよ。ほっといて。」と古館は言いたかったのであろうが何も言

えず。但し「復興の利権がらみの自民党議員」のコメント 
を最後に。 

2011/06/07 00:17

Commented by tourokurad さん 

＞To  nokotanさん の情報は素晴らしいですね。 
 
＞岡田氏、党大会での代表選出に否定的見解 

＞2011.6.6 18:36 産経新聞 
＞http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110606 
＞/stt11060618370005-n1.htm 
＞民主党の岡田克也幹事長は６日の記者会見で、 
＞今年度の党員・サポーター登録が 手続中であることを挙げ、 
＞臨時 党大会での 正規の手続きによる選出は困難との認識 
＞を示した。 
＞両院議員総会で新代表を選出する可能性が強まってきた。 
（抜粋引用終わり） 
 nokotanさんの例でも明らかですが、手続きを無視する事は 
民主主義を否定する事です。とりあえづというのは正規手続きをしない事の 
免罪符にはなりません。しかも支持層まで裏切って無視の姿勢は政権政党に 
あるまじき遅滞です。国民に対する対応もすべてこの姿勢が貫かれている。 
一貫性があるとも取れるが、やらずぶったくりと言うんでしょう。 
安酒場じゃあるまいに、如何にやくざな政党であるか分かる。 
これで何度目ですか、仏の顔も三度と言いますよ。 
再度言いますが、手続きを無視する行為は到る所に見られる。 
尖閣問題、浜岡原発を始めとして国威を失墜せしめ、日本国に大打撃を 
与えた。国家主権を喪失させ、国家滅亡の危機を創り出した。 
詐欺師菅民主党の罪は重い。一色氏の例も国民の英雄となるべき人物を 
無情の罪に貶めて、心ある人々の血涙を誘った。 
この事件で本当に自分達の味方が苦悩している事実を知った。 
彼らに何の権利があるのだ。激怒すべきは我々にある。 
左翼政府の無謀な策動を許してはならない。 
世論が解散総選挙に舵を切ることを願う。 

 

 

2011/06/07 06:17Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
>今回は「維新政党・新風」にも参加要請があったらしく、多くの新風党員が参加してので

すが、私用で参加できず、残念でした。 

 
そうですか、姿が見えないのでどうしたのかな？と思っていました。 

 
>でも、有意義なデモ行進になって良かったです。 
 
しかし、デモ参加者は本当に少ないですね～残念ですが。 

 

2011/06/07 06:18Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん おはようございます。 
 
>本日、参議院議長の西岡氏が次のような会見を行っています。 
>もっともな内容で、思わず納得です。 
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情報ありがとうございます。次のエントリーで全面的に取り上げました。 

 
>この情報は産経新聞のWeb版に出ていましたが、他のマスゴミは取り上げていないよ

うです。 

 
読売7日朝刊には一行も掲載されていませんでした。 

2011/06/07 06:21

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>あまり、見ていない時間帯にちょこっと、報道しました。 

 
NHKらしいですよ。 
 
>亀井さんのオールジャパンには、反日革命軍は入っていません。 
 
反日軍は全滅にさせたいですね。 

 

2011/06/07 06:22Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん おはようございます。 
 
>西岡参院議長「公務員給与下げ法案、委員会に付託せず」  
 
情報ありがとうございます。 

 
今の政権は西岡氏を参院議長にしたことを後悔しているでしょうね。  
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